Participation... (suite de la page 2)

Développement énergétique - Nous reconnaissons que les perspectives de l'économie mondiale bénéficieraient d'une plus grande prévisibilité et d'une moins grande volatilité des prix du pétrole. Nous sommes convenus que la baisse des prix du pétrole ne diminue en aucune manière l'importance et la nécessité de déployer des efforts en vue de conserver l'énergie, de développer des sources d'énergie alternatives économiques, de maintenir et, autant que faire se peut, d'améliorer les contacts entre les pays exportateurs et importateurs de pétrole, et, enfin, d'encourager la croissance de la production d'énergie locale dans les pays en voie de développement qui en sont actuellement dépourvus.

Relations économiques - Les relations économiques Est-Ouest doivent être compatibles avec nos intérêts en matière de sécurité. Nous prenons note en l'approuvant du travail des organisations multilatérales qui ont, au cours des derniers mois, analysé et tiré des conclusions en ce qui concerne les aspects clef des relations économiques Est-Ouest. Nous invitons ces organisations à poursuivre leur travail selon les besoins.

Reprise et coopération - Nous sommes convenus d'accentuer notre coopération pour la protection de l'environnement, une meilleure utilisation des ressources naturelles et la recherche en matière de santé

Les discussions que nous venons d'avoir à Williamsburg nous donnent un sentiment de confiance accrue dans les perspectives d'une reprise. Nous avons renforcé notre résolution de coopérer pour traiter les problèmes qui subsistent de façon à parvenir à une reprise saine et soutenue, créatrice de nouveaux emplois et d'une vie meilleure pour nos peuples et pour les peuples du monde.

Nous sommes convenus de nous rencontrer à nouveau l'an prochain et nous avons accepté l'invitation du premier ministre britannique à nous réunir au Royaume-Uni. »

Selon le ministre canadien des Finances, M. Lalonde, la conférence ne modifiera pas la politique canadienne. A son avis, le gouvernement canadien suit déjà les politiques indiquées dans la déclaration finale et il s'agit, toujours selon M. Lalonde, d'être bien vigilants et de poursuivre les politiques telles qu'énoncées dans le discours du budget.

Découverte d'une roche marquée de signes préhistoriques



M. Bruce Macdonald, un biologiste de Vancouver, cherchait des oiseaux avec ses lunettes d'approche lorsqu'il a vu cette roche marquée de signes qu'il avait d'abord cru être les marques d'un bulldozer. Des experts ont cependant conclu, depuis, qu'il s'agit de signes préhistoriques voulant dire que l'eau du ruisseau qui passe tout près est bonne à boire.

Nouvelles brèves

Le trente-troisième congrès internation nal de l'Association France-Canada, qui regroupe quelque 5 000 personnes en France et 2 000 au Canada, a eu lieu du 12 au 15 mai à Caen, chef-lieu du Calvados, en Normandie. Le congrès, auquel assista M. Michel Dupuy, ambassadeur du Canada en France, fut clos par M. Charles Lapointe, ministre d'État aux Relations extérieures et avec les pays francophones.

Troisième meilleur marathonien au Canada, l'ontarien Mike Dyon a remporté une troisième victoire au neuvième Marathon de la Capitale nationale. Dyon a parcouru une distance de 42,195 kilomètres en 2 heures, 21 minutes et 15 se condes. Il avait également remporté la victoire en 1977 et en 1981. Chez les femmes, l'ontarienne Celia McInnis ⁸ remporté la victoire en 2 heures, 54 minutes et 13 secondes. Par ailleurs, le marathon des fauteuils roulants, compétition de courage et de détermination, a été remporté par Rick Hansson, de Vancou ver, en 2 heures, 15 minutes et 22 secondes.

Visit

Lign

Cred

Con-

Le Z

Doc

Que

Dive

dien

On 1

sévi-

Emi

du (

Noi

Du 24 au 27 mai dernier, la société Hydro-Québec a été l'hôtesse de la 10^e Conférence annuelle « sur la fiabilité, disponibilité, maintenabilité pour l'industrie de l'énergie électrique ». Cet événement qui s'est tenu à Montréal a réuni des représentants de la Suède, de la Finlande, de la Suisse, de la France, de l'Australie et du Canada.

Du 14 au 24 juillet prochain, Montréa deviendra la capitale mondiale du ballon. Des aérostiers du monde entier sy donneront rendez-vous pour célébrer bicentenaire du premier envol des frères Montgolfier, les inventeurs du ballon à air chaud.

Hebdo Canada est publié par la Direction cell trale des affaires publiques, ministère Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant le source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la réch adressant à la rédactrice en chef, Annie Taillefer.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación recen tambiés aparecen también en español bajo el título Noticiario de Carrieros Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são tambén tados em portugas editados em português sob o título Notícias do Canadá.

